

Read Me

System Software 9.1.10 Patch 5 BED

Deutsch Folgende Fehler sind in Systemsoftware 9.1.10 Patch 5 korrigiert worden:

1.1 Telefonie - Telefonstatus falsch ausgewertet

(ID 19261)

Wenn ein Telefon die Verbindung zum System verloren hatte, wurde der Status nicht korrekt ausgewertet, so dass es zu einem Besetztton anstelle eines Abwurfs kam.

In einem solchen Fall werden Telefone nun automatisch aus ihren Teams ausgeloggt.

1.2 Telefonie - Falscher Codec

ID 19606

Es konnte zu einer falschen Codec-Aushandlung kommen, wenn das andere Gerät G7221 für rtpmap:115 anforderte.

1.3 System - Neustart

(ID 19574)

Es konnte zu gelegentlichen Neustarts des Geräts kommen.

1.4 Telefonie - Fehler in der Rufzuordnung

(ID 19540)

Wenn auf dem Gerät eine vollständige internationale Rufnummer konfiguriert war, vom SIP-Provider aber nur das nationale Format übertragen wurde, konnte es zu Fehlern bei der Rufzuordnung kommen.

1.5 FAX - Neustart

(19005)

Ein über LAN CAPI eingehendes Fax konnte zu einem Neustart des Geräts führen.

English The following errors have been corrected in system software 9.1.10 Patch 5:

1.1 Telephony - Phone status interpreted incorrectly

(ID 19261)

If a telephone had lost its connections to the system, the status was not interpreted correctly so that there was a busy tone instead of a call transfer for new calls.

In such a case, telephones are now automatically logged out of their teams.

1.2 Telephony - Wrong codec

ID 19606

A wrong codec was occasionally negotiated if the partner device requested G7221 for rtpmap:115.

1.3 System - Reboot

(ID 19574)

There were sporadic reboots of the device.

1.4 Telephony - Error in call assignment

(ID 19540)

If a complete international number was configured on a device but the SIP provider only transmitted the national format, there were occasional call assignment errors.

1.5 FAX - Reboot

(19005)

Receiving a FAX via the LAN CAPI could lead to a reboot of the device.